

COINCÉE AVEC MON COMPAGNON ALCOOLIQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 09/05/2018 à 23h01

Bonjour voilà je suis avec mon compagnon depuis deux ans. Notre relation est merveilleuse, où du moins l'était avant que l'alcool me laisse de plus en plus de souvenirs négatifs, m'angoisse, me paralyse... Sa famille minimise, suit de loin... C'est de plus en plus dur je rentre angoissée, en pleurs, je passe mes soirées à ranger nettoyer prendre sur moi pour ne pas l'énerver. Sobre la situation est pesante, il dit vouloir aller en cure mais n'a pas de dates et chaque jour cela me paraît de plus en plus loin. Ce soir je me sens prises au piège nous avons trois mois de préavis, et je ne sais pas comment je vais tenir. Plus je prends de la distance plus il boit, je me refuse à garder sa carte, ses clés ou chercher les bouteilles. J'ai tenté mais c'est une bataille sans fin. Son entourage ne veut pas le prendre avec eux, la cure n'est pas fixé et il ne veut pas partir... J'ai l'impression d'arriver dans une spirale infernale. Je précise que je n'ai aucun proche à proximité... J'aimerais avoir vos retours vos expériences pour savoir à quoi je dois me raccrocher...